



日刊労働千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番
(公) 043(222)7207番

96.10.17 No. 4483

非妥協 実力闘争の30年間に勝利の自信みるよ!

10月12日三里塚現地集会開催決定!

10月25日沖縄千葉県集会へ。

一〇月一三日、芝山町菱田にて
三里塚反対同盟主催に

車の両輪として
完全勝利へ闘いぬこう

こうした中で、三〇年間にわたり政府・公団による切崩策動や機動隊の暴力に屈することなく闘いぬいてきた反対同盟の闘いこそ勝利の道である。

東京東部大成功!

会が開催され、全国から労働者・市民・学生など三二〇〇名が結集し、成田空港拡張工事阻止へ、力強く集会と三・二キロのデモを闘いぬいた。

秋とは思えない強い陽射しの中で三一年目を迎えた三里塚現地集会は行なわれ、北原事務局長からは「正義を貫き通して闘おう。三里塚闘争を勝利させよう」と基調報告が行なわれ、敷地内の市東さんからも、土地を守りぬいて闘う決意を明らかにするなど、三一年間の闘いに自信をみなぎらせた発言が相次いだ。

動労千葉からは、布施副委員長が特別報告を行い、「戦後史を画する激動の情勢の中で、あらゆる闘いが総保守化・総与党化するという反動の波に飲み込まれようとしている時に、なんとしても農地死守・非妥協・実力闘争を闘いぬく三里塚闘争という階級闘争の原点を勝利させなければならない」と熱烈に訴えた。

今年四月の日米共同宣言=日本新安保体制の下、沖縄米軍基地や本渡の米軍基地を拠点とした戦艦・戦闘機によるイラク爆撃が九月初めに再開され、また、朝鮮半島をめぐっても戦争情勢が切迫し、一方では、破防法が発動されかねない状況があるなど、われわれをとりまく情勢はまさに戦争前夜と同じ様相を呈してゐる。

JR総連革マルを解体・一掃し、国鉄闘争の勝利をめざして十一・一〇全国労働者総決起集会に、職場から根こそぎで決起しよう。

来る、一一月一〇日の「安保・沖縄・国鉄闘争の勝利をめざす、全国労働者総決起集会」への五千名結集に向けて、全国各地で地区集会がもたれてゐます。先日も動労千葉新小岩支部呼び掛けによる「一〇・一一沖縄と連帶する東京東部集会」が現地から桑江テル子さんを迎え、百名をこえる参加の下、江東労働区民館において開催され大成功をかちとりました。集会のために君塚支部長が一一・一〇集会への総決起を訴えました。

総選挙をみれば明らかなどをり、連合の民主党支持など、総保守化の中で、六千万労働者の利益を代表する闘う労働運動の新しい潮流が今ほど求められている時はありません。この闘いの水路こそ、「安保・沖縄闘争」であり「国鉄闘争」です、千葉県集会の大成功かちとり、二



(写真・右) 特別報告を行う布施副委員長。

(写真・左) 現地集会の様子。

む、六市長

・一〇へ進撃しよう！

新たな10万人合理化粉碎!! 労働運動の新たな潮流めざし全国へはばたこう!!